

Las licencias

El tema licencias médicas es el nuevo "affair" que se suma a los otros tantos que están en la mira de la ciudadanía. La mayor gravedad de este nuevo escándalo radica en la gran cantidad de funcionarios públicos implicados. Las medidas propuestas para castigar a los involucrados son varias, sin embargo, son complejas, pues el actual de los funcionarios del

estado está reglamentado por el estatuto administrativo. En todo caso, si el sumario administrativo a que se exponen considerara el cese de sus funciones: ¿Qué pasaría si afectara a los 15.000 empleados o, aunque fueran muchos menos (por ejemplo 1000) se tendría que contratar y preparar a los nuevos funcionarios, lo que implicaría un intervalo de caos

laboral. Despedir a 15.000 funcionarios es algo imposible, es por eso que sólo los casos más graves merecen la expulsión y devolución de los dineros recibidos y otros simplemente la devolución del dinero y otras medidas disciplinarias.

Jorge Valenzuela Araya